

BARBARIE NAZI EN FLORIDA.

Compañero Director de TRIBUNA

Queremos llegar hasta su semanario para denunciar ante la opinión pública y en especial, a la colectividad judía, un hecho que puede compararse con los de las peores épocas del nazifascismo y que contó con la impunidad oficial del Gobierno de Guido.

El 2 de setiembre de 1963, después de la jornada, al llegar a nuestro hogar en la calle Ruiz Huidobro 4166, el matrimonio Marcos Storer, argentino de 27 años, casado con Raquel Schwartz, argentina y la hijita de ambos de 5 meses nos encontramos con que había sido violado nuestro domicilio saltada la cerradura revuelta toda la casa, toda la ropa, los alimentos tirados en el suelo, los remedios de nuestra nena rotos, y lo más importante es que los asaltantes nos habían robado aparte de objetos de valor (dinero, anillos, etc.), todos nuestros documentos, incluso libreta de casamiento, libreta Cívica y muchas otros documentos de todo tipo como así cartas y unas cien fotografías.

Podemos identificarlos porque las paredes fueron cubiertas con cruces nazi y leyendas antisemitas y anticomunistas como "ojo están fichados, Tacuara vuelve". Este hecho vandálico lo denunciaremos en la Cámara de Diputados en la comisión por las Libertades Democráticas, que preside el Diputado Torreiro del bloque D. Cristiano, además fue denunciado en los Tribunales en lo Criminal bajo

el juez Pellerano, Secretaría Bonifatti, quien preguntó si nosotros militábamos en alguna organización, como justificando el asalto, agregando que para él ser comunista es un delito.

A todo esto nos enteramos por la crónica policial aparecida en el diario

"El Mundo" del 24-10-63, que una banda titulada Frente Rev. Nacionalista, que opera por la zona de Florida, Saavedra y V. López, integrada por Roberto Omar Bastilla de 23 años, sobrino de un comisario y de un comisario Inspector, Enrique Rafael Gampoli de 19 años, hijo de un mé-

dico de Florida, Alfredo Carlos Graco de 19 años, José Buenaventura Rodríguez de 21 años y Luis Alberto Azcaré, que actualmente están detenidos en la seccional 3ª de Vicente López, por ser los autores materiales del asalto de nuestra casa y de otras decenas de hechos similares. Estos elementos "trabajan en la zona y algunos pasan en el Club Las Andas, con sede en las calles Malobar y Agüero, Partido de V. López y están capitaneados o sirven a un tal Yesso, que vive en la calle Irigoyen y Mitre de Vicente López, que fue detenido hace dos meses y luego abonado bajo fianza, secuestrándosele abundante armamento".

Esta banda fue la autora del boteco del Templo Judío de la calle Caseros 1450 de Florida, del boteco del café frente a la Facultad de Derecho, ocurrido este año.

La defensa de esta banda la tiene el doctor Naorpen, que de esta forma queda complacido con el nazifascismo argentino, con domicilio en Pringles 2826, Dto. 2º Florida.

Denunciamos este hecho porque se en momentos en que recrudecen las agresiones por parte de grupos nazi a ciudadanos judíos y no judíos, con una militancia, aguantan la legalidad, que conquistó el pueblo el 7 de julio de este año.



TRIBUNA-20-12-63